

# FFiBB Newsletter No. 7

Ausgabe Dezember 2003



## Aktivitäten / Aktuelles

Am 18.10.03 fand in der Theodor-Heuss-Realschule in Lörrach ein „Tag der offenen Tür“ statt. Zusammen mit dem Betreuungslehrer, Bernhard Boos, stellten die Fahrzeugbegleiter das Projekt FFiBB vor. Auf einer Stellwand wurden die Ausbildungsmodule anschaulich dargestellt und mit Fotos über das Projekt informiert. Die ausgebildeten Fahrzeugbegleiter hatten reichlich Gelegenheit über ihr Tätigkeitsfeld zu berichten. Viele Eltern nahmen die Möglichkeit wahr, Informationen aus erster Hand zu erhalten.



Fahrzeugbegleiter der Theodor-Heuss-Realschule am FFiBB-Infostand

Im Oktober beendeten 10 Fahrzeugbegleiter der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfelden ihre Ausbildung.

Ebenso begann im Oktober die Ausbildung an der Markgrafenschule und der Realschule, beide in Weil am Rhein. Die Jugendlichen werden im Januar mit der FFiBB-Ausbildung fertig sein und als Abschluss, gemeinsam mit den SchülerInnen aus Rheinfelden, den *Verkehrsinformationstag* verbringen. Dieser wird am 23.01.04 stattfinden und wir freuen uns, dass sich das Verkehrsunternehmen SWEG aus Weil am Rhein bereit erklärt hat, den Tag mit uns gemeinsam zu gestalten. Wie es sich inzwischen schon bewährt hat, wird es auch dieses Mal wieder eine Betriebsbesichtigung, ein Quiz, ein Frühstück und eine Überraschung geben.

Seit dem 15.11.03 ist die SBB GmbH ebenfalls Mitglied im Projekt FFiBB. Wir freuen uns über die Verstärkung und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

In den letzten 2 Monaten fanden einige *Feedback-Veranstaltungen* an verschiedenen Schulen statt. Die Jugendlichen berichteten über Schwierigkeiten besonders mit Schülern der 5. und 6. Klassen, welche die Hinweise der Fahrzeugbegleiter häufig ignorieren. Andere erzählten, wie sie sich beschützend für Mitschüler eingesetzt haben. Alle Fahrzeugbegleiter sind noch begeistert bei der Sache und möchten weitermachen. Ein Problem ist allerdings das nicht sichtbare Tragen der Ausweise, mit denen sich die Jugendlichen nicht so richtig identifizieren können. Das FFiBB – Team ist bemüht, gemeinsam mit den SchülerInnen eine für beide Seiten akzeptable Lösung zu finden. In erster Linie kommt es jedoch auf das eigene Handeln und die Vorbildfunktion an. Verstärkt wurden zu den Feedback-Veranstaltungen auch Redakteure der Badischen Zeitung, unserem Medienpartner, eingeladen. Deren Berichterstattung hilft, das Projekt in der Öffentlichkeit noch bewusster zu machen.

## Homepage

Die Projektleitung hat beschlossen, die Homepage professionell erstellen zu lassen und ist mit verschiedenen Anbietern im Gespräch. Es ist uns ganz wichtig, auch die Fahrzeugbegleiter in die Erstellung mit einzubeziehen. Dafür haben sich zwei Schüler des Hebelgymnasiums bereit erklärt.

## Erfahrungsaustausch

Am Freitag, dem 16.01.04 findet im Rathaus in Lörrach ein Erfahrungsaustausch unter allen FFiBB-Beteiligten statt. Die Einladungen dazu werden separat verschickt. Wir wollen den Projektverlauf noch besser gestalten und hoffen auf eine rege Beteiligung.

Dies war der letzte Newsletter in diesem Jahr. Der Nächste erscheint Ende Januar 2004. Wir wünschen allen unseren Lesern ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Ihr / Euer Projektteam FFiBB